



Queremos compartir la dicha de haber realizado la mañana de hoy 15 de Octubre de 2017, nuestra renovación del compromiso con nuestro movimiento Familia Albertiana.

Acompañados con toda la asamblea en la santa Eucaristía renovamos nuestro compromiso y recibimos una bendición especial por parte del sacerdote. Presentamos nuestras peticiones y nuestras ofrendas ante el altar y la asamblea.

Y para terminar nuestra celebración hicimos el Besamanos, como nos enseñó la Madre. Pidiéndole a la Virgen llena de gracia que nos anime y oriente en nuestro compromiso.

Pasamos al salón de audiovisuales para seguir celebrando la fiesta de La Pureza y nuestro compromiso con las hermanas de la comunidad degustando un succulento desayuno muy al estilo nicaragüense. ¡Felicidades!



Realizando nuestro compromiso ante el altar y la asamblea



# Ofertorio



Cuadro de la Madre



Escudo de la  
Pureza y  
nuestro  
movimiento



El Cirio



Granitos de  
mostaza



Flor blanca

# Celebración con las hermanas y la comunidad



Acto cultural





Virgen piadosísima,  
sed mi Madre  
Por toda la eternidad

M.A

